
ACTA DE LA REUNIÓN NÚMERO 16 (DIECISÉIS) DEL SEMESTRE 2022-1, DE
LA COMISIÓN ACADÉMICA DE LOS PROGRAMAS DE POSGRADO DEL
DEPARTAMENTO DE INVESTIGACIÓN y POSGRADO EN ALIMENTOS (DIPA)
DE LA UNIVERSIDAD DE SONORA

En la ciudad de Hermosillo, Sonora, siendo las 14:37 horas del día 6 de junio de 2022, dio
inicio la reunión virtual número dieciséis (ordinaria) de la Comisión Académica de los
Programas de Posgrado (CAP) del DIPA, con el siguiente:

ORDEN DEL DÍA

1. Verificación del quorum.
2. Aprobación, en su caso, de las actas CAPI4/2022-1 y CAP15/2022.
3. Revisión de solicitud de prórroga para presentación de examen predoctoral oral de

Maribel ValenzueIa.
4. Revisión de solicitud de prórroga para presentación de examen de grado de Karen

Samantha Cruz Amaya. t.l
5. Asuntos generales. ~

DESARROLLO DE LA REUNIÓN

1. Verificación del quorum.

Presentes: Dra. Maribel Plascencia Jatomea (Coordinadora del Programa de Posgrado), Dra.
Guadalupe Miroslava Suárez Jiménez, Dra. Carmen Lizette Del Toro Sánchez, Dra. Ema //¡"Jl1kt><:-:é
Carina Rosas Burgos y Dr. José Luis Cárdenas López, por lo cual existe quorum. ~~

2. Aprobación, en su caso, de las actas CAP14/2022-1 y CAP15/2022-1
El acta CAP1412022-1 se analizó y fue aprobada por unanimidad. Con relación al acta
CAP15/2022-1, se encuentra en revisión.

3. Revisión de solicitud de prórroga para presentación de examen predoctoral oral de
Maribel Valenzuela.

La Coordinación del posgrado informó que se recibió la solicitud de prórroga de la alumna
de Doctorado Maribel Valenzuela González (oficio fechado 25 de mayo de 2022) con visto
bueno de su directora de tesis (Dra. Maribel Robles), para realizar su examen predoctoral
oral en la semana del 27 al 30 de junio del presente año. Lo anterior debido a complicaciones
en la agenda de los miembros del comité y además para concluir algunos ensayos del
laboratorio pendientes. La CAP analizó la solicitud y se aprobó por unanimidad.



LaDra. Suárez y la Dra. Del Toro, quienes forman parte de la Comisión de Formación ~
de Redes de Egresados de los Posgrados, informaron que la página de internet de
Redes de Egresados está casi terminada. Existen algunas secciones como la de
congresos, cursos, diplomados, otros eventos y bolsa de trabajo, tanto internos como
externos a la institución, que requieren alimentarse. En el caso de los eventos que
pertenecen a la institución no hay complicación porque se pueden alimentar por
nuestro propio posgrado y por la institución en general, enlazando con links de las
páginas en donde se maneja esta información. Sin embargo, cuando son externos, se
ve la necesidad de solicitar apoyo a los profesores del departamento para que, de ser
posible, nos apoyen en dado caso de que se enteren de alguno de estos eventos o
información de estas secciones y la hagan llegar a coordinación para complementar
la página.

4. Revisión de solicitud de prórroga para presentación de examen de grado de Karen
Samantha Cruz Amaya.

La Dra. Plascencia indicó que la estudiante del programa de maestría, Karen Samantha Cruz
Amaya, solicitó una prórroga de tres meses (oficio fechado el 29 de abril de 2022) con el
visto bueno de su directora de tesis (Dra. Yaeel Cornejo), para realizar su defensa de tesis.
Lo anterior derivado a retrasos en la parte experimental durante la pandemia y a la repetición
de algunos experimentos que provocaron el desfase de dicha defensa. Al analizar la solicitud
por esta CAP, se decidió otorgarle la prórroga a más tardar el 5 de agosto (fecha de
fmalización del semestre 2022-1) para que presente la defensa de tesis.

5. Asuntos generales

• La Coordinación del programa informó que de acuerdo con la convocatoria para
ingreso a la Maestría en Ciencias y Tecnología de los Alimentos, las fechas para las
entrevistas a los aspirantes nacionales estaban programadas para el 6 y 7 de junio del
presente año, sin embargo, derivado a que los cursos pre-ingreso terminaban muy
cercanas a estas fechas, para dar oportunidad a tener las calificaciones a tiempo, se
solicitó a la División de Ciencias Biológicas y de la Salud (DCBS) recorrer las fechas
para las entrevistas el 7 y 8 de junio. La DCBS estuvo de acuerdo con la solicitud,
por lo que en dichas fechas se realizarán las entrevistas a los postulantes nacionales.

•

La coordinadora del programa se comprometió a enviar un correo a los académicos
del departamento para invitarlos en esta actividad y solicitar su apoyo para mantener
actualizada la página de intemet. Adicionalmente, se invitará al encargado de la
elaboración de la página (Alberto Olguín) para que presente directamente los avances
ante esta CAP.



No habiendo más asuntos por tratar, se dio por terminada la reunión a las 13:40 horas.

ATENTAMENTE
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~Dr. José Luis Cárdenas López
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(Coordinadora de Programa)

c.c.p. Dra. Carmen María López Saiz, Jefa del DIPA.

c.c.p. Archivo


